

苦商風だより

令和7年度 第8号
令和7年12月23日
北海道苦前商業高校
苦商HPは
こちら→ 

体験発表会・中高合同とままえ発表会

11月29日（土）、苦前商業高校と苦前中学校による「とままえ発表会」が行われました。例年は独自に行われていた発表会ですが、今年度はお互いの取り組みを理解し交流することをテーマに合同実施という形式を試みました。本来は、全学年の取り組みを発表・報告で実施していました。今年度はこの合同実施に向け、発表を2テーマに絞っての実施ということで、11月21日に校内選考会を実施するという運びになりました。

午後からは、1学年がとままえ基礎の郷土芸能体験で取り組んできた豊饒太鼓「熊嵐（くまかぜ）」の演奏に始まり、代表選考会で選ばれた3学年による「課題研究報告」「販売実習会「苦前市場」報告」のプレゼンが行われました。今年の3学年のプレゼンは、例年以上にレベルが高く、観客をひきつけるものがあり、聞き入ってしまいました。午後の部の後半は、中高合同ディスカッションをワールドカフェ方式で実施し、それぞれのテーマに対し意見交換が行われました。公民館講堂は中高生及び教員、保護者、来賓、地域住民のみなさんであふれ、終始、活気ある時間になりました。閉会後、高校による恒例の開発商品販売も行われ、来場者の皆さまのお陰をもちまして、用意した商品はすべて完売することができました。



吉村 司様 来場

体験発表会当日、三毛別ヒグマ事件を題材にした小説「熊嵐」の作者 吉村昭様のご子息 吉村 司様が会場に来られ、豊饒太鼓「熊嵐（くまかぜ）」を鑑賞されました。その後のディスカッションにも参加され、吉村様ご自身の経験からの視点でご発言されていました。また、最後に生徒に向け、ご感想をいただき生徒も感激しておりました。次回は「くま獅子舞」の鑑賞に来町したいとのことでした。



School Life in December

今年も白熱！校内カルタ大会

本校伝統行事である「校内カルタ大会」が12月22日(月)に実施され、今年も例年に勝る白熱した試合が展開されました。各学年3人一組でチームを編成し、この日に向け練習してきました。それぞれの地元で経験のある生徒や、これまで木札に触れたことすらない生徒もいるなかで毎年盛り上がりのある本校の年末を飾る行事です。中には校内の練習では飽き足らず、カルタクラブの練習に参加する生徒もいるほど熱が入っています。また、今年も苦前北斗カルタクラブの皆さま（田沢様、渡邊様、西様、合田様）に読み手を努めていただきました。毎年ありがとうございます。また今年はカルタクラブの皆さまも力が入っていたのか、開閉会式や試合の途中にもかかわらず読みの聞き分け方や進行についてもご指導いただきました。決勝戦は1年生対2年生（昨年の優勝チーム）。大接戦の末、1年生が1枚差で勝利。開場を大いに沸かせてくれました。その集中力、違うところでも発揮してくれたら・・・期待しています！



「旭川地区新人バドミントン選手権大会」

☆三部女子シングルス 第三位

金山 愛 罗（一年生）

この他、フットサルフェスティバルに有志参加、町民バドミントン大会に部活出場、公民館舞台発表と積極的に町にへりだし、交流しています。

新・生徒会 始動

十月より生徒会執行部が、新体制になり毎日何かしらの活動をしているのを目にします。ハロウィンカボチャの制作、校内カルタ大会の企画・運営。そしてここ数年恒例になつてき季節のイベント企画クリスマスツリー点灯式。執行部の意欲とまとまりを感じさせる様子が「何かやってくれる」という期待を持たせてくれます。年度内、まだまだイベントがあります。苦商版「新しい学校のリーダーズ」の出現、大いに期待が高まります。



苦商生校外活動でも奮闘！

終業式に先立ち、伝達表彰式が行われました。

「苦前町本の葉コンクール」

☆最優秀賞 鈴木 聖 岳（一年生）

☆優秀賞 三上 望 愛（一年生）

☆佳作 杉村 美 波（一年生）



1月の予定

1月 (12/23~1/12 冬期休業)	25日(日) 全商簿記実務検定
13日(火) 始業式 大掃除	28日(水) 1・2年生スキー授業 羽幌（予定）
17日(土) 進研総合学力テスト	29日(木) 進路探求報告・面接指導
18日(日) 全商情報処理検定	

12月実施 スーツ着こなし講座